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«Все еще не верю в происходящее»: студент 
БГУИР завоевал титул чемпиона мира по муай-тай 

Могилевчанин Георгий Фокин — студент 1 курса ФИБ 

Белорусского государственного университета информатики 

и радиоэлектроники — завоевал золотую медаль на 

чемпионате мира по тайскому боксу (муай-тай), принеся 

сборной Беларуси единственное высшее достижение 

турнира. Молодой спортсмен рассказал о сложном пути, 

профессиональном выгорании и эмоциях от большой 

победы. 

 

— Какие чувства у тебя вызвала медаль чемпиона мира? 

 

— Я испытывал невероятную радость, внутри было особенное 

чувство — хотелось кричать. Интересно, что те эмоции 

совершенно не забываются. Я даже могу сказать, что чувствую их 

до сих пор. Безусловно, к такой победе каждый спортсмен идет 

очень долго, но я абсолютно не ожидал, что получу эту награду 

именно сейчас, и все еще не верю в происходящее. 

 

— Насколько сложным был твой путь? 

 

— Начал карьеру в 2013 году, мне тогда было 7 лет. Нас с 

младшим братом привел в спорт отец, но тогда я не был 

настолько заинтересован, даже чувствовал себя белой вороной, 

часто переживал и смущался. С тех пор было заработано 

множество травм, пролито много слез, но профессиональную 

карьеру все равно решил продолжать. В 2023 году на чемпионате 

мира я стал вторым, и это дало невероятную мотивацию стать 

лучше, завоевать первое место. 
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— Как тебе удается добиваться таких успехов в спорте, учась 

при этом в одном из лучших университетов страны? Сложно 

было поступить при таком загруженном графике? 

 

— Не буду скрывать, я очень сильно выгорал: было трудно и 

физически, и морально. После боев я старался успевать 

тренироваться и готовиться к вступительным экзаменам. 

Конечно, мне очень помогла отличная школьная база знаний, 

ведь закончить ее удалось на золотую медаль. Думаю, это также 

является одной из причин успешной подготовки всего за полгода. 

 

— Почему ты решил обязательно поступать в БГУИР? Ведь 

часто профессиональные спортсмены выбирают только 

карьеру. 

 

— Честно говоря, у меня не было идей, куда поступать, я не 

очень в это углублялся. Но здесь меня снова направил отец: у 

него был только один вариант — БГУИР. После его слов я начал 

подробнее узнавать об университете и факультетах, 

заинтересовался ФИБ и уже специальность выбрал 

самостоятельно. 



 

— Как профессионал ты явно много времени уделяешь 

боксу. Расскажи об отношении к этому преподавателей и 

одногруппников. Как они отреагировали на твою победу? 

 

— Я услышал очень много слов поддержки и поздравлений даже 

от тех, от кого не ожидал. Было невероятно приятно. Что касается 

преподавателей, здесь все неоднозначно. Конечно, многие идут 

навстречу, подбадривают, помогают, за что я безмерно 

благодарен. Также есть и те, кто очень серьезен, когда дело 

касается учебы. Я их прекрасно понимаю и выполняю все 

основные и дополнительные задания, чтобы выйти из стен 

Белорусского государственного университета информатики и 

радиоэлектроники первоклассным специалистом. 



 

Белорусский государственный университет информатики и 
радиоэлектроники поздравляет Георгия и желает здоровья, 

новых профессиональных побед и достижений в учебе! 
 

Подготовлено пресс-службой 
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